

Rückblick: 50. Rottenburger Neckarfest

Der Musikverein Wurlingen blickt auf ein weiteres, äußerst erfolgreiches Rottenburger Neckarfest zurück. Auch bei der 50. Ausgabe, die am vergangenen Wochenende stattfand, war unser Verpflegungsstand auf dem Flohmarkt wieder ein absoluter Publikumsmagnet.

Als Verein sind wir seit den Anfängen des Neckarfestes dabei und sorgen traditionell für das leibliche Wohl der zahlreichen Besucherinnen und Besucher. Diese lange Verbundenheit mit dem Fest ist uns eine Herzensangelegenheit, und es erfüllt uns mit Freude, jedes Jahr aufs Neue dabei zu sein.

Gerade bei den tropischen Temperaturen des vergangenen Wochenendes war unser Stand eine willkommene Anlaufstelle. Die Gäste konnten nicht nur ihren Durst mit kühlen Getränken löschen, sondern auch ihren Hunger mit unseren angebotenen Speisen stillen. Die Nachfrage war riesig, und wir haben alles gegeben, um jeden Wunsch zu erfüllen.

Wir bedanken uns bei allen Besucherinnen und Besuchern für ihre Treue und die tolle Stimmung an unserem Stand sowie bei allen helfenden Händen. Es war wieder einmal ein Fest der Begegnung und des Miteinanders. Wir freuen uns schon jetzt auf die nächsten 50 Neckarfeste und darauf, auch weiterhin ein fester Bestandteil dieser großartigen Veranstaltung zu sein!



Oliver Gäntzle - Schriftführer

Seite 1 von 1